

Noticias Manmin

NO. 244 8 DE OCTUBRE DE 2017

¿Que ha provocado que los pastores y los creyentes del extranjero visiten Manmin?



Debido a que la Iglesia Central Manmin ha realizado activamente su ministerio para la obra misionera mundial, el número de visitantes a la iglesia desde el extranjero ha aumentado año tras año. No solo son los miembros de sus casi 11.000 iglesias filiales y asociadas, sino también aquellos que habían encontrado los sermones del Dr. Jaerock Lee en GCN, Internet (YouTube) y, a través de libros y periódicos, mientras se busca la palabra de vida con sed espiritual.

Este año, para asistir al retiro de verano 2017, celebrado del 7 al 10 de agosto, unos 1.100 obispos, pastores y creyentes de 37 países visitaron la República de Corea. Cada uno de ellos tiene sus propias razones para visitar.

Las personas recibieron la gracia a través de la radiodifusión e Internet

Hace nueve años, la hermana Nadezhda Koval (48 años), procedente de Estados Unidos, escuchó el sermón del Dr. Lee en Impacto TV, que es una red de televisión cristiana de habla rusa. Ella fue bendecida a través del mensaje, visitó la página web de la iglesia y comenzó a escuchar sus sermones. Mientras tanto, en mayo de 2017, su hijo colapsó debido a una

hemorragia cerebral, pero gracias a la oración del Dr. Lee que trasciende el tiempo y el espacio, se recuperó rápidamente. Durante su visita a Corea para el retiro de verano, ella dijo: «Me siento como en casa, aunque he visto la Iglesia Manmin solo en la pantalla. Estoy muy feliz de ver al Pastor Principal en persona y de unirme a los servicios de adoración y los encuentros de oración de Manmin (foto 1)».

El hermano Salomon Uthayakumar (24 años), hijo del presidente de Holy God TV, el Pastor Gerard Uthayakumar, dijo que había anhelado visitar la iglesia. Él comentó: «Yo recibí mucha gracia por medio de los sermones del Dr. Lee y he presenciado muchas personas sanadas a través de la oración del Dr. Lee en Holy God TV. Yo quería al ver el sitio real del poder de primera mano» (en el centro, foto 2).

En Moldova, un hombre escuchó los sermones del Dr. Lee a través de TBN Rusia. Él recibió abundante gracia y abrió una iglesia. La iglesia ahora tiene alrededor de 70 miembros, y se unen a los servicios de adoración a través de GCN. Este año, diez de ellos han visitado la iglesia para asistir al retiro (foto 3).

El hermano Vitaliy Tabaranu (31 años), dijo: «Cuando estoy en la

Iglesia Central Manmin lleno de amor espiritual, siento que mi corazón se renueva. Manmin tiene todo lo que fortalece a las personas cuya fe es aún débil. Durante el retiro, fui testigo de una variedad de enfermedades siendo sanadas, personas sordas que lograron oír, y gente liberada de posesión de demonios. Me hice más ferviente en santificarme rápidamente y en propagar este precioso evangelio de la santidad a más gente».

Las personas fueron guiadas a través de los libros

En Hong Kong, también hay otras diez personas quienes asisten a los servicios de adoración de Manmin y a la reunión de oración de Daniel a través del satélite e Internet. Ellos visitaron Corea para asistir al retiro de verano (foto 4). La Diaconisa Yang Sun Xin (53 años), comentó: «En verdad anhelaba conocer a Dios. Un día, escuché la serie de sermones del Pastor Principal, “El mensaje de la Cruz” y, a continuación, leí sus memorias testimoniales “Cómo Gozar de la Vida Eterna aun antes de la Muerte”. Fue un profundo mensaje espiritual y una bendición para mí. Así comencé a difundirlo a la gente alrededor de mí, y ahora he llegado a Corea con ellos».

Veintisiete personas llegaron desde Colombia, en América del Sur. En julio de 2017, una nueva ruta de vuelo directo desde México a Corea se abrió, y la compañía aérea ofreció pasajes aéreos a un precio muy razonable. Por lo tanto, tomó menos tiempo llegar y los tickets fueron mucho más económicos (foto 3).

Los pastores del extranjero hablan a menudo sobre ser alentados espiritualmente (lea la página 4). El Pastor Karamat Ilyas (37 años) de Pakistán, indicó: «Los mensajes del Dr. Lee llenan mi corazón a plenitud. También he sido testigo de la obra del Espíritu Santo incluyendo la curación de varias enfermedades».

El Pastor R. M. Chaminda Rathnayaka (39 años) de Sri Lanka, dijo: «Todo estaba muy bien organizado y la gente unida en el Señor. Fue impresionante». Lemuel Valdeavilla (37 años), pastor filipino, expresó: «Yo vi ese poder de Dios, como nunca lo había visto antes en ningún lugar».

Ellos se llenaron del Espíritu Santo a través de la visita a Manmin. Fue la escena de gracia y poder explosivo, que habían anhelado. Se espera que la gracia surja como fruto de la renovación en su vida.



Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee

«Y nosotros hemos conocido y creído el amor que Dios tiene para con nosotros. Dios es amor; y el que permanece en amor, permanece en Dios, y Dios en él» (1 Juan 4:16).

El que permanece en amor

dificultad.

En 1 Pedro 1:7 leemos: «Para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo». Dios prometió recompensar lo que hagamos en este mundo (ver Mateo 16:27; Apocalipsis 22:12). Jesús también les dio a sus discípulos la siguiente promesa de bendición la noche que fue detenido: «Pero vosotros sois los que habéis permanecido conmigo en mis pruebas. Yo, pues, os asigno un reino, como mi Padre me lo asignó a mí, para que comáis y bebáis a mi mesa en mi reino, y os sentéis en tronos juzgando a las doce tribus de Israel» (Lucas 22:28-30).

En la Biblia, Dios escogió a personas apropiadas y las refinó a través de pruebas. Moisés y muchos profetas en el tiempo del Antiguo Testamento, así como los apóstoles en el tiempo del Nuevo Testamento, pasaron por esas pruebas con fe, amor y esperanza por el cielo, en alegría y gratitud. Como está escrito en Hebreos 5:8-9, Jesús «aprendió la obediencia de las cosas que él sufrió», a pesar de que él es el Hijo de Dios y ha existido en la forma de Dios. Por lo tanto, solo después de destruir nuestro «ego» a través de las pruebas, podemos obedecer perfectamente con nuestro corazón.

A menos que usted rompa completamente su «ego», no tendrá más que pensamientos carnales y pensará que son correctos. Pueden causarle que no pueda obedecer por completo, pero pensará que sí lo hace. El «ego» debe ser destruido a través de las pruebas, y luego podrá obedecer desde lo profundo de su corazón sin la intervención de su ego ni sus pensamientos carnales.

En Romanos 8:18 leemos: «Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse». Si lo cree, puede regocijarse en el sufrimiento. Puede dar gracias por las pruebas que enfrenta para alcanzar el reino de Dios y entrar

en el espíritu. Esto es porque cree en el amor de Dios que se perfecciona por esas pruebas.

2. Pueden amar a Dios y al Señor desde lo más profundo de su corazón.

Puede haber sentido «el primer amor» cuando nació de nuevo por el Espíritu Santo. Cuando estaba lleno de ese amor justo después de aceptar al Señor, puede haberse sentido fuertemente conmovido y sus ojos se llenaron de lágrimas tan solo al mirar la cruz a causa de su gratitud por la gracia de Dios y del Señor. Gracias al amor, puede haber disfrutado de la adoración y la oración, y aunque nadie le dijo que lo hiciera, es posible que haya dado testimonio del Dios que conoció.

Por su parte, el amor de Dios para usted fue perfecto desde el principio y nunca ha cambiado. Por lo tanto, su amor por Él no debe cambiar y debe aumentar día tras día. Usted debe cultivar cada una de las Palabras de Dios en su corazón con su amor a Él, tal como Jesús cumplió la ley con el amor. Al despojarse de toda forma de maldad y transformar el corazón, gracias a la bondad demuestra ese amor que tienes por Dios.

Cuando se guarda todos los mandamientos con amor y gozo, el amor por Él incrementa y nos volvemos más unidos con Dios. Es tal como está escrito en el pasaje de hoy, Proverbios 8:17, que dice: «Yo amo a los que me aman, y me hallan los que temprano me buscan». Le exhorto a que reciba Su gran amor por medio de su amor a Él y al Señor desde lo más profundo de su corazón.

3. Buscan los beneficios de los demás y del Reino de Dios.

Si usted ama a alguien, siempre tratará de satisfacer sus deseos. Es posible que desee complacer a esa persona sin pensar en sí mismo, y que haga cualquier cosa por ella sin sentirse agobiado. Esto es por su amor por ella. Algunos de ustedes incluso pueden renunciar a sus necesidades personales

y deseos por ella y buscan sus beneficios y preferencias, incluso en lo que a ella le gusta comer y hacer. Sin embargo, muchas personas en el mundo hacen esto por amor carnal. Gracias a esto, pronto cambian y, finalmente, dejan de hacer esas cosas.

Sin embargo, si están unidos con Dios en el amor y en la verdad, podrán compartir con los demás el amor espiritual, porque han cultivado el espíritu en su corazón. Así como Dios demostró Su amor al enviar a Su Hijo unigénito solo por los pecadores, si tiene el amor de Dios en su corazón, usted podrá vivir para los demás.

Con el corazón cultivado en espíritu, con naturalidad podrá buscar los beneficios de los demás. Es diferente de aquellos que, sin quererlo, siguen mutuamente el beneficio con el amor carnal. Además, puede dejar a un lado sus propios beneficios por el reino de Dios. Logrará tener un corazón más amplio.

Por el contrario, si alguien profesa su amor a Dios, pero no es realmente el amor sincero, aún podrá buscar su propio beneficio, porque tiene su «ego». Podrá insistir en sus propias ideas, que son como una piedra de tropiezo en muchos aspectos. También puede intentar buscar autoreconocimiento, sin saberlo. Puede incluso hacer algo impropio basado en su motivación egoísta con lo que deseará disfrutar la gloria venidera que debe ser dada a Dios.

Queridos hermanos en Cristo: todos pueden unirse a Dios y ser usados como un instrumento valioso para el reino de Dios a medida que llegan a habitar en Su amor.

Como hijos de Dios, debemos dar gracias por todo tipo de prueba, amar a Dios y al Señor desde lo profundo del corazón, y poner los beneficios de los demás, así como los beneficios del reino de Dios, en primer lugar y por delante de los nuestros. Ruego en el nombre de nuestro Señor que al hacer esto puedan darle siempre alabanza y la gloria a Dios.

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

| | |
|--|--|
| Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá | Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá |
| Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México | Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México |
| Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil | Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil |
| Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina | Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina |
| Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil | Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil |

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.



¡Los pueblos latinoamericanos visitaron el lugar de gracia y bendición!

Veintisiete personas viajaron desde Colombia, al otro lado del mundo, para asistir al retiro de verano Manmin 2017. Durante el retiro, los miembros de la Iglesia Manmin de Colombia tuvieron un maravilloso tiempo. Antes de salir para Corea, Dios aceptó su anhelo del corazón para la visita y permitió que todo marchará bien con ellos. Así que lograron viajar a Corea a través de una nueva y rápida vía aérea que se abrió a un precio aún mejor de lo normal.

Muchas personas en América Latina han recibido bendiciones a través de los sermones del Dr. Jaerock Lee en Enlace TV

El hermano Kock Szetu de Venezuela (61 años), pudo ver el programa de sermones del Dr. Jaerock Lee en Enlace TV, la emisora principal para personas de habla española. Él declara: «He escuchado muchos mensajes diciéndome que debo recibir las bendiciones de parte de Dios y triunfar en la vida, pero realmente nunca he oído acerca de cómo lograrlo. Yo tampoco había encontrado ninguna explicación acerca de la manera de hacerlo. Pero el Pastor Principal me enseñó cómo hacerlo. Él dijo que podemos recibir la bendición y que todo nos irá bien cuando nos santificamos».

Cuando el pastor David Jang, ministro pastor de la Iglesia Manmin de Colombia oró por el Hermano Szetu con el pañuelo sobre el cual había orado el Pastor Principal, él fue sanado de las secuelas de la cirugía de cáncer turbinal nasal (Hechos 19:11-12).

Él también recibió mucha gracia durante todo el retiro y su familia recibió grandes bendiciones. Su hija Benying Szetu sintió amor verdadero y llegó a tener más confianza en el pastor. Su hijo Daniel Szetu cambió de una persona pesimista, adicto a los juegos y los dibujos animados, en una persona renovada por el evangelio de la santidad. También recobró una mejor visión en este retiro. Su hermana Lauying Szetu fue sanada de artritis degenerativa en las

rodillas, lo que la había atormentado por 20 años (foto 2).

El hermano Mauricio Niño (33 años), deseaba ardientemente visitar la Iglesia Central Manmin con toda su familia, pero no podía permitirse la tarifa de vuelo para todos. Sin embargo, su familia lo añoraban en serio. Él estaba buscando la manera, y un día visitó un sitio web de una agencia de viajes. ¡Había tickets aéreos disponibles a una cuarta parte del valor normal! Él compró ocho tickets para toda su familia y visitaron juntos Corea. Él expresó que Dios le había ayudado y que se sienten muy felices. Incluso antes de salir hacia Corea, ellos se llenaron de la gracia de Dios, y más gracia se mantuvo vertiendo sobre ellos en el retiro. Los miembros de su familia estaban llenos de alegría y gozo en el Espíritu Santo (foto 5).

La mayoría de ellos aprendieron acerca de la Iglesia Manmin de Colombia por medio de Enlace TV. Gran número de ellos vieron el programa de sermones del Doctor Lee, «El mensaje de la Cruz», y con la dirección de la Iglesia que está en la esquina de la pantalla, visitaron la iglesia. Aunque necesitan ocho horas para que algunos de ellos visiten la iglesia y luego regresen a su hogar, decían que no era ningún problema en absoluto, ya que se sintieron felices en la iglesia.

Entrevista: ¡Asombroso!

Hermano Mahesh (35 años), Delhi (India)



«Mi padre adoraba ídolos y abusaba de mí. Yo no podía estudiar y a menudo me enfermaba. Pero

comencé a asistir a la Iglesia Manmin de Delhi por invitación de un amigo, y recibí la oración con el pañuelo. Entonces dejé de tener dolores de cabeza y recobré la salud. Recibí la fe de que mi madre también podía ser sanada, aunque se encontraba en la fase final de cáncer de laringe. Acompañé a mi madre a la iglesia e hice que recibiera la oración. Y ella fue sanada de cáncer. Me siento feliz de ver al pastor cara a cara; yo previamente lo había visto solo en sueños».

Hermana Lina Lindsay (42 años), Sidney (Australia)



«Yo sufría de depresión. Cierta día recibí el libro del testimonio del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee,

titulado Gozando de la vida frente a la muerte. Este libro me conmovió mucho. Después de leerlo asistí a la Iglesia Manmin de Sidney, y a través de la serie de sermones de El mensaje de la cruz, aprendí que Jesucristo es nuestro único Salvador. A medida que mi corazón se llenaba del amor a Dios y la esperanza por el cielo, la depresión naturalmente desapareció y mi familia recobró la paz. Sentí el poder de la re-creación obrando en mí durante el retiro de verano».

Hermano Worasil (24 años), Chiang Rai (Tailandia)



«Yo era adicto a los juegos electrónicos y llevaba una vida disipada, aunque asistía a la iglesia.

Me preguntaba de dónde vengo y por qué vivir. Pero después de asistir la Iglesia de Chiang Rai, he aprendido acerca de la razón por la que debo despojarme del pecado. Como me he arrepentido y trato de cambiar, estoy lleno de esperanza por el cielo. Durante el retiro, fue increíble ver el clima y la temperatura controlada y muchas personas que recibieron la sanidad. Mientras tanto, sin saberlo de inmediato, fui sanado de dermatitis atópica».



Han experimentado obras de sanidad manifestadas a través de la oración poderosa

El 7 de agosto, muchos miembros de la Iglesia Manmin de Colombia fueron sanados de sus enfermedades durante la Reunión de Sanidad Divina del retiro.

El hermano Cristian Hernández (18 años), fue sanado de dolor en el hombro causado por la escoliosis (foto 1). Cristian, dijo: «Mi hombro izquierdo estaba más alto que el derecho, por lo que no tenía muy buen aspecto. También sentía dolor algunas veces. Pero cuando recibí

la oración del Pastor Principal, mi postura fue corregida. No tengo ningún dolor ni dificultad».

El hermano Bryam Contreras (21 años), tuvo mala visión en su ojo izquierdo (foto 3). Las cosas solían verse borrosas y él dijo que no podía leer letras pequeñas. Pero después de la oración pudo leer incluso las letras muy pequeñas.

El 10 de agosto, las poderosas obras ocurrieron a muchos otros en el sitio del agua

dulce de Muan. La hermana Laura Granada (21 años), fue sanada de erupción cutánea tras sumergirse en el estanque de agua dulce de Muan, y su piel se ha restaurado (foto 4). El hermano Farid Hernández (20 años), tenía dos manchas interfiriendo con la visión en ambos ojos, que le causaban muchos problemas (foto 6). No obstante, después de sumergirse en el agua dulce de Muan, las manchas desaparecieron y pudo ver bien.

«Descubrí que el amor por las almas es la base del ministerio de Dios»

Pastor Bladimir Osipov, presidente de la Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo (Rusia)



En el retiro de verano Manmin del 2017, pude darme cuenta de que los pastores pueden liberar a las personas de las enfermedades y los demonios a través de la oración, solo cuando tienen amor por Dios y por las almas. Ese tipo de amor por las almas es la base del ministerio de Dios. Yo medité en mi ministerio y me arrepentí de lo que me faltaba.

En el ministerio del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, la gente puede sentir el amor de Dios. También, cada vez

que lo vi, sentí que el amor de Dios se manifiesta a través de él. Es gracias a la fuerza de su amor que yo puedo realizar mi ministerio en Rusia.

Muchos pastores han sentido la humildad y el amor del Pastor Principal cuando visitaron la Iglesia Central Manmin. Se quedaron sorprendidos y conmovidos por él. Llegué a saber y comprender que un ministerio de poder no puede darse sin amor espiritual.

Durante el retiro, él no solo expulsó

demonios, sino que también oró con amor sincero por las personas poseídas para que no pudieran ser poseídas por los demonios de nuevo. Me sentí muy conmovido por el corazón del pastor que quiere protegerlos hasta el final.

En el ministerio del Pastor Principal hay pruebas reales, así como la enseñanza. Voy a esforzarme más por difundir el ministerio de poder y el evangelio de la santidad en muchas zonas de Rusia.

«La temperatura se estableció en 25 o 26 grados centígrados»

Pastor James Watt (Pakistán)



Durante el servicio dominical antes del retiro de verano del 2017, el Dr. Jaerock Lee dijo que la temperatura en el lugar del retiro se fijaría en 25 o 26 grados centígrados, y así fue. Fue algo realmente asombroso. Gracias a eso, el clima estaba fresco durante todo el retiro, y nos sentimos rodeados del gran amor de Dios. Fue una bendición para nosotros gracias al Pastor Principal, y en la bendición, todos nos sentimos muy felices.

Me sentí orgulloso del hecho de que yo pudiera participar en la bendición. También me sentí conmovido por los miembros que se animaban mutuamente y oraban juntos por el país y por la iglesia, todas las noches.

«Vi milagros de primera mano. ¡Fue algo asombroso!»

Pastor Víctor Biza (Bielorrusia)



Las personas fueron renovadas por medio de la palabra de vida, muchos enfermos fueron sanados y muchos fueron liberados de la oscuridad. He visto tales milagros de primera mano. Yo recibí grandes bendiciones, y me sentí aún más feliz cuando la gente logró ver mejor y llegar a tener paz después de que fueron liberados de los demonios.

Estos tiempos finales necesitan mensajes acerca de la santidad, el pecado y el poder, como los que ha predicado el Dr. Jaerock Lee. Pero es realmente difícil encontrar ese ministerio. Estoy muy honrado de unirme a este precioso ministerio y de ver esos milagros. Doy también las gracias al pastor principal y a los miembros por el gran amor y el servicio.

«El Dr. Jaerock Lee es fiel y comparte todo»

Pastor Prince Gnanarajah (Sri Lanka)



Esta fue la primera vez que asisto al retiro de verano de Manmin. Aunque he realizado mi ministerio durante más de 30 años, he aprendido muchas cosas aquí en Manmin. Por sobre todas las cosas, cuando el Dr. Jaerock Lee enseña la verdad, él comparte con los miembros de su Iglesia lo que está experimentando.

Él deseaba sinceramente compartirlo todo con los miembros de la iglesia. Así, los miembros confían en él y le obedecen y le sirven como su pastor. También experimenté un increíble prodigio que controlaba la temperatura como si se la había establecido con el sistema de control remoto. Me sentí muy feliz de presenciar el poder de la recreación, las señales y los prodigios en Manmin, una iglesia semejante al cielo.

«Fui bendecido a través del fervor y la dedicación de los miembros por Dios»

Pastor Shlomy Abramov (Israel)



Ya que tuve la oportunidad de estar varios días en Corea con Manmin, pude ofrecer la oración profunda y la adoración espiritual y pude sentir la felicidad santa. El fervor de los miembros de la iglesia por Dios fue sorprendente, y su dedicación conmovió mi corazón profundamente. Su corazón parecía estar lleno de puro amor a Dios, al Señor y al pastor. Y fui fortalecido y alentado por medio de la Palabra de Dios. Además, el amor del pastor nos unió como uno en el Señor.

Yo recibí la oración por los enfermos de parte del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, por la sanidad de mis venas varicosas. El color de la piel de mis piernas solía ser morado oscuro porque las venas debajo de la piel estaban muertas, pero después de la oración el color cambió y las piernas comenzaron a recuperar el sentido. Poco a poco estoy mejorando. Agradezco al Pastor Principal por haber orado por mí.

Libros Urim

Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin